

Anfahrtbeschreibung

Route description

Anfahrt aus dem Norden über BAB 7

Fahren Sie auf dem Autobahnkreuz Hamburg Süd-West Richtung Bremen auf die A261. Halten Sie sich immer Richtung A1 Bremen und Rade. Auf der A1 fahren Sie bis zur Ausfahrt Nr. 44 "Rade" und verlassen dort die Autobahn. Biegen Sie an der T-Kreuzung links ab Richtung Buchholz. Sie folgen dem Straßenverlauf ca. 10 km immer geradeaus. An der großen Ampel-kreuzung kreuzen Sie die B75 und fahren weiter geradeaus bis zur Ortseinfahrt Sprötze. Im Kreisverkehr nehmen Sie bitte den dritten Abzweig Richtung Buchholz/Ortsmitte Sprötze. Ab hier ist die Anfahrt zu Schneider Senator SSB ausgeschildert.

Anfahrt aus dem Süden über BAB 7

Auf der A7 fahren Sie bis zur Ausfahrt Nr. 45 „Soltau-Süd“ und verlassen dort die Autobahn. Biegen Sie an der T-Kreuzung rechts ab Richtung Buchholz. Folgen Sie der B3 immer geradeaus bis zur Ortseinfahrt Sprötze. Nach der Tankstelle fahren Sie im Kreisverkehr am ersten Abzweig rechts ab Richtung Buchholz/Ortsmitte Sprötze. Ab hier ist die Anfahrt zu Schneider Senator SSB ausgeschildert.

Anfahrt über BAB 1

Auf der A1 fahren Sie bis zur Ausfahrt Nr. 44 "Rade" und verlassen dort die Autobahn. Biegen Sie an der T-Kreuzung links ab Richtung Buchholz. Sie folgen dem Straßenverlauf ca. 10 km immer geradeaus. An der großen Ampelkreuzung kreuzen Sie die B75 und fahren weiter geradeaus bis zur Ortseinfahrt Sprötze. Im Kreisverkehr nehmen Sie bitte den dritten Abzweig Richtung Buchholz/Ortsmitte Sprötze. Ab hier ist die Anfahrt zu Schneider Senator SSB ausgeschildert.

Journey from north of Hamburg over motorway 7

Leave the motorway 7 on cross „Hamburg Süd-West“ and drive direction Bremen using motorway 261. Please go straight ahead direction Bremen/Rade and motorway 1. When you reach the motorway 1 please take the first exit no. 44 "Rade". At the t-crossing drive left direction Buchholz and go straight ahead. After 10 km you will pass B75 at a traffic light crossing, please go straight ahead until you reach the small town Sprötze. Take the third exit of the roundabout direction „Buchholz/Ortsmitte Sprötze“ and follow the „Schneider Senator SSB“ signs.

Journey from south of Hamburg over motorway 7

On motorway 7 please leave on the exit no. 45 "Soltau-Süd". When you reach the t-crossing go right direction Buchholz. Follow the B3 straight ahead until you reach the small town Sprötze. After the gas station take the first exit of the roundabout direction „Buchholz/Ortsmitte Sprötze“ and follow the signs to Senator Technology.

Journey over motorway 1

On motorway 1 please take the exit no. 44 "Rade". At the t-crossing drive left direction Buchholz and go straight ahead. After 10 km you will pass B75 at a traffic light crossing, please go straight ahead until you reach the small town Sprötze. Take the third exit of the roundabout direction „Buchholz/Ortsmitte Sprötze“ and follow the „Schneider Senator SSB“ signs.

Anfahrtbeschreibung Route description

